



## JEDER WIRD ÜBER IHR ZIEL MITGETEILT

*Vital Frosi*

[https://www.youtube.com/watch?v=dqB440F\\_-K4](https://www.youtube.com/watch?v=dqB440F_-K4)

Geliebte kosmische Familie.

Willkommen auf dem WE ARE ONE-Kanal.

Ich überbringe Botschaften aus den HIERARCHIEN DES LICHTS. Nachricht von Vital Frosi. Geliebte, wenn man bedenkt, dass die Menschheit auf der Erde seit Beginn ihrer Zivilisation im Zustand einer drittdimensionalen Welt gelebt hat, ist es natürlich, dass sie Energie nur in ihrer dichtesten Form kennt, das heißt als Materie, wie sie genannt wird. für jeden.

Auch der menschliche Körper besteht aus dieser Materie, sonst könnte die Seele in den vorgeschlagenen Erfahrungen keine Dualität erfahren. Die Augen dieses materiellen Körpers können nur sehen, was ebenfalls dichte Materie ist und nichts anderes. Dies führte dazu, dass die Menschen während ihrer Inkarnation begannen, nur an das Sichtbare, das heißt an das Greifbare, zu glauben, und so bestand der tägliche Kampf immer darin, materielle Güter zu erlangen.

Was Sie nicht sehen oder berühren können, ist nicht mehr wichtig. Die Anhäufung von Ressourcen hat immer den falschen Eindruck von Sicherheit vermittelt, und Geld wurde zum gemeinsamen Nenner, der die Trennlinie zwischen den Mächtigen, die befehlen, und den Untergebenen, die gehorchen, zog. Es wurde eine Regel geschaffen, die dazu dient, die Menschheit in soziale Kästen, Reiche und Arme, zu unterteilen, und alle werden in Klassen eingeteilt. Obwohl die hier auf der Erde inkarnierten Seelen versuchen zu lernen, in der Dualität zu leben, indem sie Polaritäten erleben, erlebten sie alle in einer Existenz an einem Tag Fülle und an einem anderen Knappheit. Dies ist Teil der Lehren dieser Seelenschule. Das große Problem besteht darin, dass die inkarnierte Menschheit im Laufe der Jahrhunderte eine Reihe von Überzeugungen und das unstillbare Verlangen nach Macht geschaffen hat. Der Wettbewerb ist außer Kontrolle geraten, daher die Kriege, die Herrschaft, die Manipulation des Volkes über das Volk und all das Unglück, das sich aus diesen unmoralischen Einstellungen seitens der Menschheit ergibt. Obwohl der Planet Erde eine Schule der Seelen ist, in der das Naturgesetz tatsächlich das von Ursache und Wirkung oder Aktion und Reaktion ist, um die Polaritäten zu lernen, ist es nicht notwendig, bei jeder Aktion die Grenze zwischen Ethik und Moral zu überschreiten, es würde ausreichen, zu lernen wie es ist, in jeder Polarität zu leben, ohne die Grenzen der göttlichen Gesetze zu überschreiten. Alles wurde für die Seele schwieriger, ihren Aufstieg zu erreichen, als die satanischen Rassen, die vor den Kriegen des Orion flohen, hier ankamen. Es waren solche Rassen, die durch genetische Experimente menschliche Hybriden hauptsächlich mit Reptilien schufen. Solche Menschen haben unterschiedliche Genetik in ihren emotionalen Körpern, wie zum Beispiel das Fehlen von Emotionen. Der Mensch ist von Natur aus liebevoll und wohlwollend. Hybriden hingegen haben eine Kälte und ein Verlangen nach Macht, die weit über das hinausgehen, was unter adamischen Menschen normal wäre, und es sind diese Hybriden, die der gesamten Menschheit das größte Leid gebracht haben. Alle bekannten Misereen sind in Wirklichkeit seine Schöpfung. Doch mit der von Tag zu Tag ausgeprägteren Bewusstseinsweiterung begannen wir zu erkennen, dass alles nur eine Illusion war, denn die Materie, wie wir sie kennen, wird nicht mehr existieren. Die Kohlenstoffbasis wird durch eine kristalline Basis ersetzt und alles wird sich auf diesem Planeten verändern. Indem wir die

Schleier lüften, werden wir verstehen, dass nichts jenseits von Bewusstsein und Licht existiert. Licht ist alles, was erschafft, da Licht und Liebe die Frequenz des SCHÖPFERS bilden, derselben Energiequelle, die alles in den unendlichen Kosmos ausstrahlt.

Wir beginnen zu verstehen, dass wir eine Seele und kein materieller Körper sind und dass die Seele nichts anderes als ein Teil dieses Einen Bewusstseins mit dem ALLEN ist. Lassen Sie uns also verstehen, dass Materie nur eine optische Täuschung ist, die mit physischen Augen gesehen wird, die wiederum auch Materie ist.

Wir befinden uns jetzt in der großen Chance, die der Menschheit auf der Erde geboten wird. Die Zeit des Aufstiegs der Seelen. Alle, die die Lektionen verstehen und sie im Rahmen von Ethik und Moral praktizieren, werden diese illusorische Schule verlassen und in einen höherdimensionalen Bereich eintreten. Tatsächlich ist es das Bewusstsein, das sich erweitert und beginnt, die Realität dieser neuen Dimension zu sehen und zu erleben. Wir werden eine Welt voller Schmerz und Leid verlassen und in eine Dimension eintreten, in der es keine Prüfung und Sühne mehr geben wird.

Für diese Gruppe aufgestiegener Seelen wird es ein Ende aller Arten von Leiden geben. Es wird nicht die Macht über andere, die Macht des Geldes oder der Besitz materieller Güter sein, die den Zugang zur Fünften Dimension bestimmen wird, sondern der Reichtum an moralischen Werten, der die Türen zum Aufstieg öffnen wird. Ohne Zweifel gibt es viele, die so arm sind, dass sie nur Geld haben und der Übergang zu den darüber liegenden Dimensionsbändern nicht erkaufte werden kann, sondern nur durch die Frequenz jeder Seele erreicht werden kann. Viele werden das menschliche Elend wirklich kennen. Dieses Elend bedeutet nicht den Mangel an materiellen Ressourcen, sondern den Mangel an moralischen Ressourcen.

Zu dieser Zeit wird es Weinen und Zähneknirschen geben. Jeder wird über sein Ziel informiert. Diejenigen, die wussten, wie man alle Ressourcen und das gesamte Lernen dieser Schule auf würdige und ethische Weise nutzt, werden die Tore der NEUEN ERDE betreten, die anderen werden wissen, dass alle Macht, die auf abscheuliche und missbrauchte Weise über andere ausgeübt wird, von Nutzen war. Es nützte nichts, da sein Exil genau das vorsah.

Von einem Planeten verbannt zu werden, der den endgültigen Übergang in eine höhere Dimension erreicht, ist zweifellos eine harte Strafe für diejenigen, die das legitime Wohlergehen der Seele vernachlässigt haben. Ein tödlicher Schlag für eine Seele, die den Aufstieg nicht geschafft hat, gerade weil sie die während ihrer Ausbildung angebotenen Ressourcen missbraucht hat. Jene Seele, die sich dafür entschieden hat, materielle Güter auf Kosten moralischer Güter zu schaffen, und so wird das wahre menschliche Elend erkannt werden, das nicht im Mangel an materiellen Gütern, sondern im Fehlen ethischer und moralischer Werte besteht.

*Ich bin Vital Frosi und meine Mission ist Aufklärung.*

*Liebe Familie des Lichts, vielen Dank, dass Sie unseren Botschaften zugehört haben, und denken Sie daran, dass die Fünfte Dimension ein Schwingungszustand ist und dass die Entscheidung, in der NEUEN ERDE zu schwingen, persönlich ist und ein inneres Erwachen impliziert, einen Prozess der Erhöhung der eigenen Schwingungsfrequenz. Es ist eine Reise der Selbstfindung und der Verbindung mit dem Göttlichen in jedem von uns, ein Übergang zu einem Zustand der Liebe, Harmonie und Einheit.*

*Wir wünschen Segen für Ihr Leben. Danke, Danke, Danke*